TRAS EL INGRESO DE CHILE A LA ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL DE LA FRANCOFONÍA, REFORZANDO SU LIDERAZGO INTERNACIONAL EN EDUCACIÓN

Agencia Universitaria de la Francofonía realizó destacado encuentro de rectores de América en la Universidad Bernardo O'Higgins

La conferencia, realizada en la Universidad Bernardo O'Higgins, reunió a más de 40 líderes de instituciones francófonas de las Américas y subrayó la relevancia del país en el ámbito educativo global, especialmente con el nombramiento del Dr. Claudio Ruff, rector de la UBO, para presidir esta instancia internacional.

Este prestigioso encuentro
multicultural
congregó a diplomáticos, líderes académicos
y representantes de universiciones de educación superior
de toda el contipermite estrechar lazos de todo el conti-

a, cación superior de todo el contin, la La conferenciel co. Estoy de que las
poraciones surante este
erán clave
o de la la BO reafirma
de la UBO reafirma su composis observador
con la UBO reafirma su compromiso
con los valores de cooperación cultural, educativa y política. innovación y el plurilingüismo. Estoy convencido de que las ideas y colaboraciones que surian durante este encuentro serán clave para el futuro de la región".

con instituciones de

investigación, la

La Universidad Bernardo O'Higgins (UBO) recibió en sus instalaciones la Conference Génére de sus instalaciones la Conference Génére a significativo, y esta conferencia es un avance
corre la cooperación académica y la internacional a la Francofonia (AUP), centró su a la Américas. Estamos orgullosación, con el fin de fomentar la cooperación educativa y cultural entre instituciones a cadémica y la internacional contina y cultural entre instituciones a cadémica y la internacional contina y cultural entre instituciones a cadémicas de la AUF en el resina AUF en el resina AUF en el resina del menta de la compensa de la AUF en el resina fullo en el mundo francolfon, resaltando el papel crutical que lusca promover la invesina fullo en el mundo francolfon, resaltando el papel crutical que lusca promover la invesina fullo en el resina fullo en el reina fullo en el resina fullo en el resi

lateralismo. La Francofonia encaja perfectamente en esta lógica, y es-toy seguro de que los chilenos for-talecerán sus relaciones con el mundo francófono", aseguró Cyri-lle Rogeau, embajador de Francia en Chile.

cimiento e Innovación de Chile. En su charla magistral, titulada "Uni-versidades chilenas: desafíos y avances en igualdad e inclusión de género, y el rol clave de nuestra agencia", "Pizarro subrayó el com-promiso de las universidades chile-nas con la equidad y la importancia del rol de la ANID en la promoció de la igualdad de oportunidades en del roi de la ANIU en la promocio de la igualdad de oportunidades en la educación superior. "Chile ha avanzado significativamente en la inclusión del género en la educa-ción superior, pero aún queda mu-cho por hacer, y nuestra agencia tiene un papel clave en impulsar políticas qu'ibicas que apresa la in-

con los valores de cooperación cultural, educariva y política.

El evento, organizado por la Agencia Universitata de la Enversistata de la France fona (AUF), la mayor red universitata del prince proposito de la CRA AUFO, que agupa a missa de 1000 universidades e institutiones en cinco continentes, contro de la Versidade de la CRA AUFO.

Bursante la inauguración del evento, el Dr. Claudio Ruff recorde la UBO, destaco la relevancia de esta colaboración internacional en la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones on instituciones de la CRA Auferica.

Esta conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permite estrechar lazos con instituciones de la conferencia nos permites d DE LA C2R AMERICAS

En el transcurso de la segunda
jornada del congreso, el Dr. Claudio
Ruff, rector de la UBO, fue desio
nado como presidente de la C2R
Américas, reafirmando asi el inierazgo de la institución en el americano.
"Asumir la presidencia de la C2R
Américas es un gran compromiso
que nos desafía e ajecutar nuestras
estrategias con eficiencia y trabajo
en equipo. Ahora comenzaremos a
organizar comisiones y establecer tareas clave para medir nuestro progreso hasta el



próximo encuentro. Agradezco el apoyo y me comprometo a liderar con responsabilidad y colaboración, buscando siempre cumplir nuestras metas de manera eficaz², declaró el Dr. Ruff, subrayando la inspertosación del trabal

nuestras metas de manera eficaz', declará el Dr. Kuff, subrayando la importancia del trabajo conjunto y del respaldo que ha recibido de toda la red.

"A partir de 2025, como universidad, crearemos un Instituto de Lenguas y Culturas. Como proyecto piloto, los estudiantes de primer año de algunas carreras podrán elegir entre inglés, francês o portugés para su IURO podrá optendiantado de la URO podrá optendianta de la prendizaje de una nueva lengua en su formación. Esto le abrirá muchas oportunidades laborales nuevas y le aportará grandes beneficios", agregó el rector de la URO. Asimismo, durante este encuentro se llevaron a cabo mesas redondas sobre temas clave como la cooperación transamericana, la investigación y el desarrollo, la enfracofraña, el multilingiismo, la investigación y el desarrollo, la enpelabilidad, entre otras. Estas discusiones permitieron un fructifero intercambio de ideas sobre como

pleabilidad, entre otras. Estas dis-cusiones permitieron un fructifero intercambio de ideas sobre cómo se deben enfrentar los desafíos e ducativos actuales en América y el mundo francófono. "El término de la Conférence Genérale des Recteurs CZP Améri-ques 2024 no solo reafirmó el rol esencial de la UBO en la consolida-ción de una solida red académica francófona en América, sino que también reforzó el posicionamien-to académico de Chile en el conti-nente así como la importancia de nente así como la importancia de un compromiso país con la interna-cionalización y la cooperación educativa a nivel continental y global aseguró el Dr. Ruff.



en la inclusión del género en la educación superior, pero aún queda mucho por hacer, y nuestra agencia tiene un papel clave en impulsar políticas públicas que apoyen la investigación y la innovación inclusiva".

Alejandra Pizarro, directora general de la ANID del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de Chile.



Knalbous, recto la AUF; Virginie Delalande,

vicerrectora de

"Estamos orgullosos de reunir a universidades de todo el continente para promover la investigación, la movilidad y el desarrollo científico. Esta colaboración será clave para enfrentar los desafíos globales".

Slim Khalbous, rector de la Agencia Universitaria de la Francofonía.





